

## LA PRÓRROGA

IOSU MURO



# Un futuro por Estados Unidos

## Cinco vascos comienzan este mes sus estudios en Norteamérica gracias a becas deportivas

**C**ada año, una buena cantidad de estudiantes elige Estados Unidos para continuar su formación académica. Lo hacen con la intención de completar una carrera y aumentar de paso su destreza con el inglés, el idioma universal. Éste es el caso de Ramón Abaitua, Melissa Esnal, Diego Ortega Guillermo Alcorta y José Pablo Seguro, cinco jóvenes vascos de 18 años que estos días cruzan el Atlántico en busca de un mejor futuro profesional; deportivo o no, eso casi es lo de menos. Les esperan cuatro años en la tierra de las oportunidades.

«En Miami hay un buen programa de tenis, tres horas de estudio y tres de entrenamiento. Además, podré competir entre las universidades de la Costa Este», comentó ayer desde el mismo aeropuerto el vitoriano Diego Ortega. Tras el viaje, esta semana iniciará su andadura en la Universidad de Northwood, Florida, donde disfrutará de una beca que cubre cerca del 50% de sus gastos. «Sé que será difícil jugar al tenis y avanzar en la carrera, pero espero sacar tiempo suficiente para todo», admite el estudiante de International Business.

Su caso no es muy diferente al del portugalujo Ramón Abaitua. Su puesto 210 entre los tenistas españoles le ha valido una beca que cubrirá el 90% de sus cuatro años de estancia en la universidad baptista de Ouachita, Arkansas. «Les ilusiona que los tenistas españoles vayamos allí porque ahora sienten un gran respeto hacia nosotros gracias a Nadal y compañía», comenta el vizcaíno, que se muestra ilusionado con la organización del trabajo que disfrutará en su nuevo centro. Empresariales y tenis en sacrificio equilibrio. «En España no se me daba la oportunidad de



Guillermo Alcorta, uno de los becados en Estados Unidos. :: AGM

compaginar los estudios con el deporte y allí podré seguir haciéndolo como hasta ahora. No será fácil y me imagino que me costará bastante. Pero lo asumo», aseguró el joven tres días antes de iniciar su andadura estadounidense.

Igual de encantada está Melissa Esnal, reciente subcampeona de Euskadi de tenis. La donostiarra no esconde su alegría por tener la ocasión de estudiar mientras juega en una universidad con equipo de Primera División. «Sé que es difícil compaginar una ca-

rera como la ingeniería industrial con el tenis, pero llevo mucho tiempo haciéndolo en el instituto. Creo que me las arreglaré», afirma. Lo hará además sin gastar ni un céntimo. La agencia de representantes que ha gestionado su beca, AGM Sports, ha

«Les ilusiona que vayamos tenistas españoles gracias a Nadal», asegura Ramón Abaitua

«Mi meta no es llegar a profesional. Lo primero es estudiar», señala Melissa Esnal

conseguido que la universidad Old Dominion de Virginia le pague el total de su estancia en el país. Una oportunidad de oro.

### Lejos del profesionalismo

De todas formas, y pese a haberse abierto esta puerta por sus méritos deportivos, los tres jóvenes no se ponen el profesionalismo como objetivo y apuestan por aprovechar su tiempo en Estados Unidos para salir preparados de la universidad.

«Veojos lejos el circuito profesional, pero sí me planteo el semi-profesionalismo para seguir haciendo lo que me gusta durante varios años», explica Ortega. «Lo mínimo que busco es terminar la carrera que me interesa con un alto nivel de inglés». La idea también está clara en la cabeza de Abaitua y Esnal. «Sé que, pase lo que pase con el tenis durante estos años, yo volveré a casa con la carrera de empresariales y con el dominio de un idioma importante para el futuro. Ése es mi objetivo», asegura el tenista de Portugalete. Esnal va más allá, incluso. «Ahora jugar a tenis es una opción. Mi meta no es llegar a profesional. Lo primero es estudiar», dice la guipuzcoana.

### EN BREVE

#### Anelka llama «payasos» a los federativos franceses

##### SANCIÓN

:: Nicolás Anelka ha calificado de «pantomima» las sanciones dictadas por el Comité de Disciplina de la Federación Francesa de Fútbol, que ha impuesto al delantero del Chelsea un castigo de 18 partidos sin vestir la camiseta 'bleu' por el motín registrado durante el Mundial de Sudáfrica. El ex del Madrid tachó, además, de «payasos» a los miembros de la comisión.



Nicolás Anelka.

#### El Sporting de Braga sorprende al Sevilla

##### PREVIA DE LA CHAMPIONS

:: El Sporting de Braga venció ayer a un irregular Sevilla (1-0) en el partido de ida de la ronda previa de la Liga de Campeones y toma una valiosa ventaja para el encuentro de vuelta en la ciudad hispalense. Pese al dominio sevillista durante todo el encuentro, en la segunda mitad un centro del lateral portugués Silvio lo remató Paulo César, cuyo rechace fue aprovechado por el brasileño Matheus para marcar.

#### McEwen gana la primera etapa del Eneco Tour

##### CICLISMO

:: El australiano Robbie McEwen (Team Kathusa) se impuso al argentino Sebastián Haedo (Saxo Bank), en el sprint de la primera etapa del Eneco Tour entre las ciudades holandesas de Steenwijk y Rhenen. El canadiense Svein Tuft (Garmin-Transitions) conserva el maillot amarillo. Jonathan Castroviejo (Euskaltel-Euskadi), primer español clasificado, es décimo a diez segundos del líder.

#### Rojas, segundo en el Tour de Limousin

##### CONTRARRELOJ

:: El sueco Gustav Erik Larsson (Team Saxo Bank) ganó la segunda etapa del Tour del Limousin, una contrarreloj de 45 kilómetros entre Saint-Amand y Montrond. José Joaquín Rojas, que entró segundo en la primera etapa, fue también el mejor español contra el crono ayer y se ha colocado segundo en la general a un minuto y 37 segundos del nuevo líder, el holandés Sebastian Langeveld (Rabobank).